



**NOTA DE PRENSA N° 412 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Inició “III Congreso Regional de Frentes de Defensa de la Región Cajamarca”**

**Participan 570 delegados de las 13 provincias y 127 distritos de la Región. Al evento popular asiste el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero.**



Con la finalidad de fortalecer la institucionalidad democrática de las organizaciones sociales de la región, la ciudad de Cajamarca es sede del III Congreso Regional de Frentes de Defensa; evento que se viene desarrollando en el auditorium del ISP “Victorino Elorz Goicoechea”.

En el citado congreso participan 570 delegados de las 13 provincias y 127 distritos de la región, además del presidente regional, Gregorio Santos Guerrero; quienes vienen discutiendo la problemática regional, con miras a potenciar la gobernabilidad y gobernanza en la zona.

El III Congreso se desarrolla en una coyuntura fundamental para la región, pues en estos días, mediante fuertes luchas pacíficas, se viene exigiendo el respeto al medio ambiente y a los recursos naturales, además de pedir un alto a la minería irresponsable que por más de 18 años sólo ha dejado pobreza, desnutrición y contaminación.

El presidente regional Gregorio Santos Guerrero, quien tuvo a su cargo las palabras de apertura e inauguración del evento, reafirmó de manera contundente su compromiso con las demandas del pueblo cajamarquino, partiendo de la defensa de los recursos naturales y el agua, como puntos de partida para instalar en la región un nuevo modelo de desarrollo, que sea sostenible en el tiempo.

Santos Guerrero, en alusión a los últimos informes emitidos por el Ministerio del Ambiente, que indican que “realizar actividades mineras en cabeceras de cuenca y bofedales, es como colocar dinamitas en los glaciares – con consecuencias lamentables”, dijo que de esta manera el gobierno está dando la razón al pueblo cajamarquino que argumenta inminente contaminación en Celendín, zona de influencia del proyecto minero Conga.

“De continuar los trabajos en el citado proyecto minero, varias lagunas y otras fuentes hídricas corren el peligro de desaparecer, cosa que nos preocupa”, advirtió.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”*

Luego de discutir nuevos puntos que serán adheridos a la plataforma de lucha, en horas de la tarde de hoy se procederá a la elección del nuevo comité del Frente de Defensa Regional de Cajamarca.

**DATOS HISTÓRICOS:**

El Frente de Defensa Regional de Cajamarca fue creado en agosto de 2001, en Bambamarca, durante su Primer Congreso, siendo presidentes colegiados, Máximo León Guevara, Mariano Mendoza Zafra, Nilton Deza Arroyo y Reinar Sheifer.

En agosto de 2004, en la ciudad de Cajamarca, se realizó el II Congreso Regional de Frentes de Defensa, siendo electo como presidente único, el dirigente ronderil, Mariano Mendoza Zafra.

.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 26 de noviembre de 2011.**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***